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La Soberanía De Dios Parte 5 – La Oración Parte 1 

19 de mayo de 2024 

Pastor, Brian Kocourek 
 

Es bueno estar aquí. Inclinemos nuestras cabezas en oración. 
 

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de que estemos aquí y de que 
tengamos la fuerza para estar aquí. Padre, simplemente oramos para que ayudes a todos en 
esta mañana a entender la Soberanía en oración y sepan que, Señor, no es nuestro 
pensamiento. 
 

No es nuestra parte de la comunicación lo que cuenta. En realidad, lo que cuenta es Tu lado. 
Y entonces, Señor, nos comprometemos a saber esto. En el nombre de Jesús oramos. Amén.  
 

Pueden Uds. sentarse. 
 

Entonces esta mañana vamos a ver el Edén de Satanás, No.168, y esto será, la Soberanía de 
Dios y la Oración.  
 

Y leemos en Filipenses 2:13: "porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como 
el hacer, por su buena voluntad".  
 

Así que hemos visto eso más o menos la semana pasada, y hablamos en esta serie sobre la 
Soberanía y la voluntad humana en el Edén de Satanás y donde el Hermano Branham estaba 
enfatizando Génesis 1:11 que cada simiente produzca de acuerdo a su naturaleza".  
 

Y también hablamos de lo que un profeta vindicado dijo en el P:50 de: ¿Quién Es Este 
Melquisedec?, que leeré a continuación.  
 

¿Quién Es Este Melquisedec? párr. 50 ¿Recuerdan Uds. cómo leímos las Escrituras? “¡No 

depende del que quiere, o del que corre, sino de Dios!”  
 

Y para que Su predestinación permaneciera fiel, Él podía elegir, antes de cualquier tiempo, a 

quién. Dios es soberano en Su elección. ¿Sabían Uds. eso? Dios es soberano.  
 

Recuerden, Jesús dijo, Uds. no me eligieron a mí, yo los elegí a Uds. 
 

¿Quién estaba allá atrás para decirle una mejor manera de hacer el mundo? ¿Quién se 

atrevería a decirle que Él estaba dirigiendo mal Su negocio? Aun la misma—la misma 

Palabra, en Sí misma, es muy soberana.  
 

Aun la revelación es soberana. “Él le revela a quien Él quiere revelarle”. La misma 

revelación, en sí misma, es soberana en Dios.  
 

Así es cómo la gente enfatiza cosas, y se precipita, y ataca cosas, no sabiendo lo que están 

haciendo. Dios es soberano en Sus obras. 
 

Hasta ahora, en nuestro estudio de la Soberanía de Dios, también hemos estudiado la voluntad 
humana. Nos hemos ocupado de si Dios nos dio libre albedrío o no. Luego, al examinar "La 
Naturaleza de la Voluntad Humana" durante 3 sermones, encontramos que la voluntad 
humana se opone directamente a la voluntad de Dios de acuerdo con las Escrituras.  
 

En Romanos 9:16 dice: "Así que no depende del que quiere, ni del que corre, sino de Dios 
que tiene misericordia".  
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Por lo tanto, si nuestra voluntad no tiene nada que ver con nuestra posición en Cristo, entonces 
queremos alejarnos lo más posible de nuestra propia voluntad y de nuestro propio 
pensamiento, y abrazar la voluntad de Dios y Su pensamiento. 
 

Ahora les hemos mostrado que el hombre carnal no puede entender a Dios. 
 

I Corintios 2:9 Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido 
en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman. 
 

10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; (¿A quién, pues, se ha revelado? 
Nos. ¿Por qué? Su espíritu.)  porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios. 
 

Acabamos de leer que las cosas de Dios son reveladas por Dios a través de Su Espíritu. Así 
que, a menos que tengan Su Espíritu en Uds. no se les habrá revelado las cosas de Dios. 
Entonces, la revelación es uno de los actos de Dios que muestra que Él es Soberano. 
 

11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que 
está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios.  
 

Nuevamente, hace la ilustración de que para entender las cosas que hacen los hombres, tiene 
que ser un hombre. Luego dice, si las cosas de Dios solo son conocidas por Dios, entonces 
hay que tener Su Espíritu, Su Vida para entender las cosas de Dios. Luego son parte de la 
soberanía de Dios.  
 

12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, 
(es decir, el espíritu de Dios) para que sepamos lo que Dios nos ha concedido, (Entonces 
la única razón para recibir el Espíritu Santo es, para que Uds. lo sepan.) 
 

De nuevo, él está diciendo que Uds. tienen que tener Su Espíritu para conocer y entender las 
cosas de Dios. ¿Por qué creen Uds. que el mundo está en el desorden en el que se encuentra 
hoy?  
 

Incluso entre los creyentes del Mensaje, el Hermano Branham dijo a finales de 1965 que había 
más de 17 versiones diferentes del Mensaje en aquel entonces. ¿Cuántos creen Uds. que hay 
hoy en día?  
 

Algunas iglesias, si Uds. fueran a entrar en ellas hoy, Uds. ni siquiera las reconocerían como 
aquellos que creen en el mensaje a menos que Uds. reconocieran una imagen de la nube.  
 

¿Por qué? Porque las acciones son muy diferentes a las de nuestro profeta y a las que él 
enseñó. Incluso la música.  
 

Uds. saben, cuando yo estuve en África, ellos estaban tocando los bongós y ellos tuvieron 2 
horas de música. Y yo tuve que regañarlos, y los regañé. Uds. podrían decir, bueno, eso 
requiere agallas. No, se necesita un hombre que esté dispuesto a decir lo que Dios le dice que 
diga. Y no tengo miedo de que esta sea la última vez que hable con ustedes. No tengo miedo. 
Cualquier iglesia a la que he entrado, y he predicado antes, había 6500 personas al mismo 
tiempo. 
 

Entonces yo no tengo miedo de decir lo que Dios ha puesto en mi corazón, porque yo sé una 
cosa. Tengo que dar cuenta a una sola persona, y ese es Dios. Y, por lo tanto, no reconocerían 
algunos lugares en los que realmente están... Ellos reclaman el mensaje. 
 

¿Por qué? Porque las acciones son muy diferentes a las de nuestro profeta y a las que él 
enseñó. Como dije, incluso la música. 
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Luego, en nuestro estudio sobre la soberanía de Dios, pasamos a mostrar "La esclavitud de 
la voluntad humana". Cómo la voluntad humana es en realidad solo un siervo, ya sea de Dios 
o de Satanás. 
 

Juan 8:34 Jesús les respondió: De cierto, de cierto os digo, que todo aquel que hace pecado, 
esclavo es del pecado.  
 

Pensé que era interesante, el Hermano John Olson me escribió esta mañana. Él dijo, si Ud. 
mira Juan 8:34, en el noruego, no dice siervo. Dice esclavo, que es lo mismo. 
 

Ahora, como mencionamos, la palabra siervo es la palabra griega doulos {doo'-los} que 
significa un esclavo, o un siervo, o uno que está atado, pero metafóricamente es aquel que se 
entrega a la voluntad de otro.  
 

Aquellos cuyo servicio es usado por Cristo para extender y hacer avanzar su causa entre los 
hombres; en otras palabras, dedicados a otro sin tener en cuenta los propios intereses. 
Entonces si es un esclavo, hace lo que el amo dice. No tiene otra opción. 
 

En II Pedro 2:19 leemos: "Les prometen libertad, y son ellos mismos esclavos (o digamos 
siervos) de corrupción. Porque el que es vencido por alguno es hecho esclavo del que lo 
venció". 
 

Entonces, Uds. ven que son esclavos, y ni siquiera lo saben. La palabra esclavitud proviene 
de la palabra griega douloo. Fíjense que es la misma raíz de la palabra griega que se usa 
para siervo.  
 

Y significa convertirse en siervo, o ser sometido a la esclavitud, o estar bajo esclavitud. 
Significa ser dado, y si es dado, entonces su servidumbre no está bajo su propio poder.  
 

¿Ven?, es sólo un regalo. El siervo es solo un regalo que se le ha dado. Muy bien, así que 
alguien más es su dueño. 
 

En otras palabras, convertir un siervo en esclavitud es convertirlo en un esclavo, reducirlo a 
esclavitud. Y metafóricamente, significa entregarse por completo a las necesidades y al 
servicio, convertirse en esclavo o esclavo de los demás. 
 

Por lo tanto, una palabra para siervo habla de lo que es. Él es un siervo, y, en otras palabras, 
un siervo muestra las acciones que toma para convertirse en quien es. En otras palabras, está 
haciendo trabajo de siervo. En realidad, está haciendo lo que haría un sirviente.  
 

Proviene de esta misma raíz "doulos", y significa entregarse a la voluntad de otro. De eso se 
trata la servidumbre.  
 

La palabra vencer proviene de la palabra griega hettao que significa ser inferior o hecho 
inferior, ser conquistado por uno, obligado a ceder ante uno. 
 

Por lo tanto, esto habla del hombre como nada más que un deudor, y si es un deudor, entonces 
se ha convertido en un esclavo del pecado, para servir al pecado.  
 

Entonces, si el hombre es esclavo del cuerpo de esta muerte, y por lo tanto esclavo del pecado, 
para servir al pecado, entonces estamos hablando del hombre, el hombre carnal es vendido al 
pecado. Eso es lo que dice la Biblia. Un esclavo del pecado, que sabemos que es incredulidad. 
 

Ahora, un hombre primero es capturado. Luego pasa a ser propiedad de quien lo captura. Esas 
son las reglas de la guerra para muchas, muchas generaciones. Es por eso que la esclavitud 
era tan generalizada en la antigüedad.  
 



4 
 

Recuerden, la segunda mitad de 2 Pedro 2:19 nos dice "Porque el que es vencido por alguno 
es hecho esclavo del que lo venció". 
 

Entonces, cuando un hombre es vendido como esclavo, como una propiedad, propiedad de 
otra persona, en virtud de la esclavitud, entonces pierde el control de sí mismo. Por lo tanto, 
solo hay dos formas de que salga. 
 

1) Él debe pagar el precio que se debe, u otro lo pagaría por Él. Pero si ese otro paga por él, 
entonces le toca al otro, o bien liberarlo, o bien la servidumbre simplemente cambia de manos.  
 

O 2) Es liberado de su esclavitud cuando muere. Entonces, se va a la tumba como deudor. Un 
esclavo de alguien, o de algo. 
 

Estas son las únicas dos maneras de salir de esta condición de esclavitud.  
 

Vemos que esto se menciona en Romanos 6:6-7 sabiendo esto, que nuestro viejo hombre fue 
crucificado juntamente con él, para que el cuerpo del pecado sea destruido, a fin de que no 
sirvamos más al pecado. 7 Porque el que ha muerto, ha sido justificado del pecado. 
 

Ahora, la única manera en que se puede ser libre es si está muerto, o si, para empezar, nunca 
estuvo bajo pecado. Ud. nunca lo hizo como el Hermano Branham dijo, y de eso se trata la 
justificación. Y deberíamos estar agradeciendo a Dios todos los días, porque Él tiene, por la 
sangre blanqueada de Cristo, que Él nos ve tan perfectos como Él vio a Su propio Hijo. 
 

De hecho, la palabra que el apóstol Pablo usó aquí en Romanos 6:7 Porque el que ha muerto, 
ha sido justificado del pecado, es la palabra griega dikaioo y significa justificar, liberado para 
ser justo, mostrar, o exhibir como totalmente inocente. Considerado justo. 
  

3) declarar, pronunciar, que alguien es justo y recto, o tal como debe ser. 
 

La palabra también se usa como la palabra justificar o justificación en el resto de las Escrituras.  
 

El apóstol Pablo habló de ello en Hechos 13:38 Sabed, pues, esto, varones hermanos: que 
por medio de él se os anuncia perdón de pecados,  
 

39 y que de todo aquello de que por la ley de Moisés no pudisteis ser justificados, en él es 
justificado todo aquel que cree.  
 

40 Mirad, pues, que no venga sobre vosotros lo que está dicho en los profetas:  
 

41 Mirad, oh menospreciadores, y asombraos, y desapareced; Porque yo hago una obra en 
vuestros días, Obra que no creeréis, si alguien (un hombre, William Branham) os la contare. 
¿Ven?, es mejor que deseche el pensamiento y diga, oh, sería maravilloso vivir en los días de 
Moisés. No, no lo sería, porque solo entraron dos personas mayores de 20 años. Así que estoy 
agradecido por el día en el que nosotros estamos viviendo. Estoy agradecido de que estemos 
justificados de todas las cosas. Él dice, por Él, que todos los que creen son justificados de 
todas las cosas. Uds. son un pueblo justificado.  
 

Ahora, podemos decir, porque se nos ha enseñado correctamente, que sólo hay uno que tiene 
una voluntad soberana, porque sólo hay uno que controla todas las cosas, tanto visibles como 
invisibles, y ese es Dios.  
 

Entonces, si ningún hombre es soberano, ¿es siempre un siervo? ¿Puede el hombre llegar 
alguna vez al lugar donde sea libre?  
 

Y la respuesta es sí, si Aquel que creó todas las cosas visibles e invisibles, que controla todos 
los poderes, tanto visibles como invisibles, se ha instalado en Uds. entonces Uds. también 
serán libres de hacer una elección correcta.  
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Hebreos 11:1 "Es, pues, la fe (por revelación. Ahora revelación) es la certeza de lo que se 
espera, la convicción de lo que no se ve”. 
 

La fe no se ve y, sin embargo, es una certeza o sustancia. Y por la fe, Ud. es salvo. Por fe, 
hereda todas las promesas. Por la fe nace de nuevo. Y por fe, recibe la Vida invisible de Dios 
en su carne mortal.  
 

Vivir Su Vida en su vida. Y la fe es una revelación. No se lo ha ganado; No estudiaron para 
aprenderlo. Lo recibieron. Y lo recibieron de una sola fuente, Dios. Y Él soberanamente se lo 
dio.  
 

Y su revelación revela de dónde vino. Es la fuente. 
 

Hebreos 11:3 Por la fe entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de Dios, 
(Así que por medio de la revelación entendemos que los mundos fueron constituidos por la 
palabra de Dios.) de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía. 
 

Y si se necesitó fe (o revelación) para que Dios trajera a la existencia lo que no estaba allí, y 
si esa Vida de Dios vive en Uds. es por eso que un hombre podría venir y hablar a las ardillas 
para que existieran. No es el hombre, es el Dios que vive en el hombre.  
 

Porque el autor de todo poder visible e invisible entró en él, y por lo tanto todo el poder que es 
visible e invisible fue permitido ser controlado por aquel en quien moraba.  
 

Es por eso que se puede decirle a este árbol, que lo arranquen y muevan por aquí. Es por eso 
que Uds. pueden decir, esta montaña sea movida aquí. ¿Correcto? No es Ud. quien lo hace. 
Es un Dios que ha establecido residencia en Ud. 
 

Esa es la única manera en que podríamos ser un agente moral verdaderamente libres, y es 
que Dios viva Su Vida a través de nosotros. Es por eso que este hombre pudo decir: "Soy libre 
de hacer lo que quiera, pero lo único que deseo es agradarle”. 
 

Es por eso que Jesús pudo decir: "Todo poder me es dado". Y si se da, entonces es un regalo. 
No le pertenece, le ha sido dada, pero ¿qué es lo que “se le da"? Entonces, cuando se da este 
regalo, se convierte en un mayordomo de lo que se le ha dado. 
 

Dios le da Su palabra. Ahora Ud. es mayordomo de esa palabra. Y el mundo fue enmarcado 
por la palabra.  
 

Por lo tanto, esta mañana yo deseo continuar nuestro estudio de la soberanía de Dios, y 
examinaremos el tema de la soberanía y cómo afecta nuestra vida de oración, que son las 
cosas que hablamos, a este Dios omnisciente y todopoderoso.  
 

1 Juan 5:14 "si pedimos alguna cosa conforme a su voluntad, (¿Cuál es su voluntad? Su 
palabra.) él nos oye”. Uds. tienen que recordar eso, su oración es de acuerdo a Su palabra. 
 

Pero primero, la Biblia nos dice que "primero tenemos que creer que Él es", que Él existe, o 

¿a qué le estamos orando? Es decir, si no se cree que hay alguien que es todopoderoso y que 

es omnisciente, entonces ¿de qué serviría siquiera orar?  
 

Entonces, dado que aquel que puede responder a sus oraciones es Omnisciente y 

todopoderoso, pero invisible, primero tenemos que tener algún tipo de Fe o revelación de que 

Él existe. 
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Entonces, vemos en Hebreos 11:6 Pero sin fe (sin revelación) es imposible agradar a Dios; 
porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de 
los que le buscan.  
 

Por lo tanto, nuestro objetivo para toda esta serie sobre La Soberanía de Dios es exaltar a Dios 

como nuestro Creador y conocer nuestro lugar apropiado en Su creación.  
 

La tendencia universal entre los hombres de hoy es magnificar al hombre y deshonrar y 

degradar a Dios. Lo hacen a diario en los medios de comunicación, en la política, en la religión, 

en la educación, en la ciencia y en la medicina.  
 

Por todas partes, se encuentra que cuando se discuten cosas espirituales, el lado humano es 

presionado y enfatizado, y el lado de Dios de la cuestión, si no se ignora por completo, es 

relegado a un segundo plano.  
 

Esto también es cierto acerca de la enseñanza moderna sobre la oración. En la gran mayoría 
de los libros y sermones predicados sobre la oración, el elemento humano parece tener la 
preeminencia.  
 

Señor, quiero esto. Señor, quiero aquello, ahora. Bueno, se acaba de romper dos cosas ahí 
mismo. Debería estar diciendo: Señor, tu Biblia dice que tengo derecho a esto. Tu Biblia dice 
que tengo derecho a esto. ¿Cuando? 
 

Cuando depende de Uds. Vean. La razón por la que no obtenemos respuesta a la oración es 
porque tratamos de determinar los detalles o tratamos de determinar el contrato. 
 

Pero el contrato de Dios ya está establecido antes de la fundación del mundo, y Él ha 
establecido Su palabra. Tenemos una Biblia que podemos hojear y encontrar respuestas para 
nuestra oración, y tenemos que decir, está bien, Señor, Tú me prometiste esto, y me prometiste 
que no retendrías nada bueno a aquellos que te aman. 
 

Y entonces, si yo voy a la tumba, eso es una cosa que yo sé, que yo no iré a la tumba, porque 
Tú me prometiste que Tú no me negarías ni una sola cosa buena. Como ven, tenemos que 
entender un contrato cuando se otorga, tiene párrafos dentro del contrato y básicamente 
detallan el contrato. 
 

Pero también hay párrafos que detallan el momento del contrato. Y tal vez hayamos 
encontrado algo aquí que nos brinde un detalle del contrato, pero no hemos descubierto 
cuándo. ¿Ven? 
 

Pero lo queremos ya. Lo queremos ya. Uds. saben, es como un niño pequeño. Lo queremos 
ya. Bueno, eso muestra su madurez, ¿correcto? Que está queriendo algo que Dios diga, lo 
tengo para ti, porque todas las cosas obrarán juntas para tu bien, pero no en este momento. 
 

¿Muy bien? Así que tenemos que amar a Dios lo suficiente y confiar en Dios lo suficiente como 
para saber que Él nos lo dará cuando lo necesitemos, y ni un minuto antes.  
 

Las condiciones que tenemos que cumplir primero, las promesas que tenemos que "reclamar", 
las cosas que tenemos que hacer, para que se concedan nuestras peticiones; y las 
pretensiones de Dios, y los derechos de Dios, y la gloria de Dios son casi ignorados.  
 

Miren, nuestro contrato es unilateral. Ahora, la mayoría de las personas escriben un contrato 
unilateral porque lo quieren todo. Quieren el pastel, y también quieren comérselo. 
 

Pero, Uds. saben, hay una cosa que se llama ganar-ganar en las negociaciones. Quieren hacer 
que la otra persona al otro lado de la mesa se sienta realmente bien con lo que acaba de hacer. 
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¿Correcto? Y entonces buscan una situación en la que todos ganen. Uds. saben, dan y reciben 
un poco. ¿Bueno? 
 

Los hombres de hoy creen que Dios en Su soberanía ha ordenado que el destino del hombre 

pueda ser cambiado y formado por su propia voluntad. Citamos un pasaje de las Escrituras 

que dice: "si se humillare mi pueblo, sobre el cual mi nombre es invocado, y oraren, y 

buscaren mi rostro, …" Luego agregamos, entonces oirá desde el cielo, etc.  
 

Pero nosotros no leemos todo lo que dice, así que seguimos creyendo que la oración cambiará 

la mente de Dios. Pero continúa: "y se convirtieren de sus malos caminos;” 

Convenientemente dejamos esa parte fuera.  
 

Escuchan Uds. a todos estos supuestos cristianos de YouTube. Si mi pueblo, que es invocado 
por mi nombre, se humilla y ora, entonces oiréis de Dios. Bueno, dice, pero cambien de sus 
malos caminos. No están dispuestos a asumir esa parte. Lo siento, pero eso es parte del 
contrato. El arco iris tiene siete colores, y uno de ellos es rojo, y ese rojo representa la sangre 
de Cristo. Por lo tanto, tiene que haber condiciones que se cumplan para que el contrato sea 
eficaz. ¿Correcto? 
 

En otras palabras, si yo digo, bueno, está bien, compro esta cosa por $100, y me dan esa cosa, 
pero no le doy $100, se ha cometido fraude. No he pagado lo que dije que les pagaría. 
 

Muy bien, así que las condiciones no se cumplieron, entonces se tiene que cumplir una 
condición. El Hermano Branham dijo que un hombre solo puede volver a casarse si antes de 
casarse con su esposa, ella le dice que es virgen, y luego él descubre, podría ser 10-20 años 
después, que ella realmente no lo era, que él obtuvo el voto, que es un contrato, que es nulo 
porque ella mintió. Y cualquier contrato celebrado con fraude no es bueno. No se sostiene en 
los tribunales. Así que, se tiene que cumplir con la parte del trato. ¿Correcto? 
 

Dice en 2 Crónicas 7:14: si se humillare mi pueblo, sobre el cual mi nombre es invocado, y 
oraren, y buscaren mi rostro, y se convirtieren de sus malos caminos; (Ah, ahora Dios dice), 
entonces yo oiré desde los cielos, y perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra. 
 

Pero, ¿qué pasa si no hacen esa última parte, y se convirtieren de sus malos caminos? ¿Creen 
que las personas con todos estos tatuajes arriba y abajo de sus brazos realmente se han 
apartado de sus malos caminos? Yo no creo que lo hayan hecho. 
 

Por lo tanto, tiene que haber arrepentimiento involucrado en la oración. No se puede acudir a 

un Dios Santo con la mentalidad equivocada. Tiene que tener su mentalidad. Hacer eco de 

Sus pensamientos.  
 

Es por eso que la gente piensa que el término "la oración cambia las cosas" en realidad 

significa que Dios cambia las cosas cuando los hombres oran.  
 

La gente cree que hay ciertas cosas que sucederán en la vida de un hombre, ya sea que ore 

o no. También piensan que hay otras cosas que sucederán si él ora y que no sucederán si no 

ora.  
 

En otras palabras, depende de Uds. Pero seamos realistas, a todos nos han enseñado esas 

ideas. Pero este sermón les mostrará lo equivocado que está eso. 
 

Decir que "los destinos humanos pueden ser cambiados y formados por la voluntad del 

hombre" es pura impiedad. Ese es el único término adecuado para ello.  
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Decir que "Dios ha ordenado que los destinos humanos puedan ser cambiados y formados por 

la voluntad del hombre", es absolutamente falso. “El destino humano" no está determinado 

por "la voluntad del hombre", sino por la voluntad de Dios. No es del que corre ni del que 

quiere. Sino es Dios el que muestra misericordia. 
 

Lo que determina su destino es si ha nacido de nuevo o no, porque está escrito: "El que no 

naciere de nuevo, no puede ver (lo que significa entender) el reino de Dios".  
 

Muéstranos Al Padre Y Nos Basta 62-0609M P:17 Cuán ciega debe estar una persona que 
no pueda ver la vida. Y piensen que mucha gente no ve la vida. Ahora, nosotros la pudiéramos 
ver, pero la palabra ver no significa: “mirar a” la palabra ver significa: “entenderlo”.  
 

Miren, Jesús le dijo a Nicodemo: “El que no naciere de nuevo, no puede ver el reino”. Miren, 
en otras palabras, Uds. están mirando algo y Uds. dicen: “Yo no lo veo”? Uds. quieren decir 
que no lo entienden.  
 

Ver, lo que nosotros llamamos ver, eso significa: “mirar a”. Pero ver, en la terminología Bíblica, 
significa: “entender lo que estamos mirando, ser relevado”.  
 

Y nosotros nos congregamos de esta manera para que Cristo pueda ser revelado entre 
nosotros. Por eso es que se llevan a cabo las convenciones. Y ¡Tal cosa tan grande como la 
vida! 
 

La Estatura De Un Varón Perfecto 62-1014M P:45 Ahora, noten. Ud. tiene que nacer de 
nuevo, eso es, ser cambiado; tiene que haber un cambio. Ud. dice: “Pues, Hermano 
Branham, yo conozco a esta cierta mujer por acá, pues, ella nunca ha hecho nada malo, es 
una buena mujer;  
 

o, a tal y a tal hombre, él es un buen hombre. Él nunca se porta mal; Ud. sabe que él nunca le 
hace daño a nadie”. Eso no significa nada. Quizás él sea un buen vecino, pero él no es un 
Cristiano, hasta que no nazca de nuevo. Jesús dijo: “El que no naciere de nuevo”, San Juan 
3, que “él no puede ni siquiera ver el Reino”.  
 

Ahora, eso significa, ver significa “entender”. Ud. mira cualquier cosa, y dice: “Yo simplemente 
no lo veo”. Ud. está queriendo decir que no lo entiende. 
 

La Creencia De María 61-0121 P:30 "“El que no naciere de nuevo, no puede ver el Reino de 
Dios”. Ahora, ver, significa: “entender”.  
 

Hay mucha gente que dice que ha nacido de nuevo y no puede entender el Mensaje  
 

¿Oh? ¿Quién? ¿Lo dije yo? No. ¿Leí lo que dijo el Hermano Branham? Sí. 
 

Hay mucha gente (muchas personas) que dice que ha nacido de nuevo y no puede entender 
el Mensaje de Dios, no puede ver el Ángel del Señor. Sus ojos están cegados, hermano. 
Entonces, ¿lo dijo o no lo dijo? Él lo dijo.   
 

Entonces, no se trata de que digan que siguen el Mensaje, o incluso que digan que creen en 
el Mensaje. Tienen que nacer de nuevo. Hay muchas personas que escuchan el Mensaje de 
William Branham, pero eso ni siquiera significa que hayan nacido de nuevo. 
 

La Señal 63-0901M P:103 No sólo llegue Ud. hasta aquí, diciendo: “Yo creo el Mensaje”. 
¡Obedezcan el Mensaje! ¡Entren en Cristo! Ud. dice: “Pues, yo creo toda Palabra dicha, 
Hermano Branham”. Eso es bueno, pero eso solamente—eso solamente es tener la 
habilidad de leer. ¿Qué significa eso? Es solo intelectual. 
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Tome el Mensaje, tómelo en su corazón, de que Ud. necesita tener la Señal, la propia Vida 
que estaba en Cristo esté en Ud. “Cuando vea eso, Yo pasaré de vosotros”. 
 

El nuevo nacimiento es establecido por Juan 1:13 "los cuales no son engendrados de sangre, 

ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios". 
 

Decir que "su destino" puede ser cambiado por la voluntad del hombre es hacer que la voluntad 

de la criatura sea suprema, y eso es, virtualmente, destronar a Dios. 
 

Yo podría contarles testimonio tras testimonio tras testimonio, donde el hombre trató de 
cambiar la naturaleza y trató de establecerse a sí mismo como supremo y Dios lo anuló.  
 

Tenemos dos hermanos en Australia a los que se les dijo que, si ellos no tomaban cierta cosa, 
todos ustedes saben de lo que estoy hablando, perderían su trabajo. 
 

Bueno, un hermano perdió su trabajo, y, Uds. saben, simplemente trabajó y encontró diferentes 
trabajos temporales y se ganó la vida de esa manera. Y dos años después, su empresa volvió 
a él y le dijeron, mira, lo sentimos, pero nos vimos obligados a hacer eso. Pero te vamos a dar 
un mejor trabajo, un mejor salario, menos trabajo que hacer y un coche. ¿Está bien? 
 

Otro hermano, él solo dijo, ¿quiere dejarme ir? Está bien. Iré a buscar otro trabajo. Así que se 
fue a otra empresa. Lo contrataron. Trabajó durante dos años. Y luego su compañía volvió a 
él y le dijo, mira, lamentamos haber tenido que hacer eso, pero te vamos a devolver más paga, 
y ya no vas a tener que subir a esas torres. Puedes trabajar desde casa. 
 

Luego tenemos una hermana en Inglaterra, ella me llamó. Ella estaba muy preocupada, o me 
escribió por WhatsApp. Muy preocupada, porque le dijeron que para el viernes le iban a 
despedir. Si no tomaba una determinada cosa, sería despedida. Y entonces yo le dije, yo le 
dije, escuche, Dios siempre espera hasta la hora de la medianoche. 
 

Él siempre espera hasta el último segundo, mantenga su fe en Él y vea a Dios actuar por Ud. 
Y lo hizo, y ese viernes, el Primer Ministro de Inglaterra dijo: "Ahora hemos levantado la 
prohibición de cierta cosa". Y así mantuvo su trabajo. Y entonces, como Uds. ven, tienen que 
confiar en Dios. Eso es todo lo que Él está buscando. 
 

Yo conozco a un joven que realmente no le estaba yendo bien. Bien, lo diré de esa manera. 
No le iba bien. Y empezó a escuchar mis sermones. Y un día me dijo, ¿sabe qué? Voy a confiar 
en Dios. 
 

Y cierto predicador en cierta iglesia le decía a la gente que ellos no eran de Dios si no saltaban 
en el pasillo y empezaban a danzar. Salió de la iglesia. Le dije: Si mira su vida desde entonces, 
Dios le ha cambiado en todos los aspectos de su vida, y todo porque le puso a prueba. Y dijo: 
"Voy a servir a Dios, y no voy a servir al hombre". 
 

Pero, ¿qué nos dicen las Escrituras? 1 Samuel 2:6-8 " Jehová mata, y él da vida; Él hace 

descender al Seol, y hace subir. 7 Jehová empobrece, y él enriquece; Abate, y enaltece.  
 

8 Él levanta del polvo al pobre, Y del muladar exalta al menesteroso, Para hacerle sentarse 

con príncipes y heredar un sitio de honor". Porque de Jehová son las columnas de la tierra, Y 

él afirmó sobre ellas el mundo. 
 

Casi en todos los lugares a los que vamos hoy en día nos encontramos con un letrero o una 

calcomanía en el parachoques que dice: "La oración cambia las cosas". ¿Alguna vez Uds. 

han visto eso? 
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En cuanto a lo que estas palabras están diseñadas para significar, es evidente en nuestra 

literatura actual sobre la oración, que debemos persuadir a Dios para que cambie Su propósito. 

La oración no se utiliza para cambiar a Dios; se utiliza para cambiarnos a Su forma de pensar. 
 

Por lo tanto, es mejor que maticemos los pensamientos cuando pensamos: "Hay ciertas cosas 

que sucederán en la vida de un hombre, ya sea que ore o no, y hay otras cosas que sucederán 

si ora, que no sucederán si no ora".  
 

Yo oré y sufrí un derrame cerebral. David oró y Dios dijo que él era un hombre conforme al 

corazón de Dios, y sufrió un derrame cerebral. Job oró y Dios le dijo a Satanás: "¿Has visto a 

alguien como él? Sin embargo, Job sufrió un derrame cerebral. 
 

Las cosas suceden ya sea que un hombre ore o no, y esto se ejemplifica diariamente en las 

vidas de aquellos que no han nacido de nuevo, la mayoría de los cuales nunca oran en 

absoluto. Si un creyente ora con fe y pide las cosas que están de acuerdo con la voluntad de 

Dios, ciertamente obtendrá lo que ha pedido. Es decir, Job le pidió. Él dijo: Señor, quítame este 

golpe.  
 

Además, el hecho de que otras cosas sucederán si ora, también es cierto con respecto a los 

beneficios subjetivos que se derivan de la oración: Dios se volverá más real para él y sus 

promesas más preciosas.  
 

Que otras cosas "no sucederán si no ora" es cierto en lo que respecta a su propia vida. Una 

vida sin oración significa una vida vivida fuera de la comunión con Dios y todo lo que esto 

implica.  
 

Sí, la oración es una forma de estar en comunión con Dios, como también lo es leer Su Palabra. 

Pero creer que Dios no llevará a cabo Su propósito eterno a menos que oremos, es 

completamente falso y sin sentido.  
 

En otras palabras, Marcos 16 dice: Y estas señales seguirán a los que creen: sobre los 
enfermos pondrán sus manos, y sanarán. Ni siquiera dice que hay que orar por ellos. Uds. 
simplemente están haciendo lo que Él dijo, Su palabra, simplemente imponiendo manos sobre 
los enfermos. 
 

Porque el mismo Dios que ha declarado el fin también ha decretado que su fin se alcanzará 

por los medios señalados, y uno de ellos es la oración.  
 

El Dios que ha determinado conceder una bendición, también da un espíritu de súplica que 

primero busca la bendición. No es interesante que Él dijo que llegaremos a la etapa de la vida 

en la que "incluso antes de que pidamos, Él ya tendrá nuestra respuesta (nuestra oración) por 

nosotros." 
 

Mateo 6:7 Y orando, no uséis vanas repeticiones, como los gentiles, que piensan que por su 
palabrería serán oídos. 8 No os hagáis, pues, semejantes a ellos; porque vuestro Padre sabe 
de qué cosas tenéis necesidad, antes que vosotros le pidáis.  
 

El Hermano Branham nos enseñó a no orar para cambiar la mente de Dios, sino a cambiar 

nuestra propia mente, y así es como debemos orar. Su mente nunca cambia, pero la nuestra 

puede cambiar y cambiará si oramos para que Dios cambie nuestra mente. 
 

Los púlpitos de hoy enseñan que podemos torcer el brazo de Dios a través de la oración.  
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Dicen: "Las posibilidades de la oración, y su poder y resultados, se manifiestan en el cambio 

de la voluntad de Dios y en el alivio de los resultados de su poder".  
 

Una afirmación como ésta es un horrible reflejo del carácter del Dios Altísimo.  
 

En otras palabras, el carácter de Dios no debe ser impugnado, y no se debe pensar que puede 
envolverlo alrededor del dedo y Él hará lo que quieran. 
 

Como yo mencioné, incluso antes de que pidamos, Él está listo para responder. En 1999, me 
estaba preparando para ir a trabajar. Tenía a las 09:00 una reunión con SmithKline Beecham 
y para negociar un contrato. Bueno, yo estaba en oración, y el Espíritu Santo puso en mi 
corazón el deseo de orar de alguna manera para que recibiéramos suficientes computadoras 
portátiles para comenzar a enviar a los ministros todo el mensaje. Yo no sabía cómo hacerlo. 
Ni siquiera conocía a 50 personas en aquel momento. 
 

En 1999, no había ido a ninguna parte. Yo no conocía ni un grupo de hermanos en todo el 
mundo. Así que yo oré y dije, Señor, dije, me gustaría que me concedieras 50 computadoras 
portátiles para que pueda llenarlas con todo el mensaje y enviarlas a todo el mundo. Yo no sé 
quiénes sean esas personas, así que también vas a tener que hacer contactos para mí. 
 

Bueno, entré a trabajar, me senté a las 09:00 y el gerente regional de SmithKline Beecham 
dijo, antes de comenzar, que él tuvo una reunión a las 07:00 con su oficina central. Y dije, Ud. 
sabe, acabo de tener también una reunión con mi oficina central a las 07:00. 
 

Luego él dijo, bueno, ¿conoce Ud. alguna organización sin fines de lucro a la que le vendrían 
bien algunas computadoras portátiles? Porque hemos decidido cambiar todas nuestras 
computadoras portátiles y actualizarlas, por lo que tenemos miles de computadoras portátiles 
para repartir. 
 

Yo dije, bueno, dije, a las 07:00 yo estaba hablando con mi oficina central, Dios mío. Y le pedí 
50. Me dijo él que, si yo quería 300, podía tenerlos. Le dije, bueno, le pedí a Dios 50, así que 
eso es lo que voy a tomar. Le dije, si quiere incluir algunos de ellos por partes, entonces está 
bien. Así que sacaron otros 37. 
 

Y eso abrió la puerta de este ministerio para dar la vuelta al mundo tantas veces como ha ido. 
Así que, como Uds. ven, antes de que Uds. siquiera pidan, Él ya lo tiene planeado. 
 

¿Y adivinen qué? Si Ud. está orando de acuerdo a Su palabra, Su voluntad, Él pone los 
pensamientos en Ud. para orar. Entonces, cuando Ud. ora, Su palabra, Él la cumple. Si solo 
está orando por Ud. mismo, por sus deseos, puede orar por mucho tiempo. Así que enfóquese 
en Su palabra. Enamórese de Él, comulgue con Él, porque Él tiene todas las respuestas incluso 
antes de que las pida. 
 

El Hermano Branham nos enseñó a no orar para cambiar la mente de Dios, sino a cambiar 

nuestra propia mente, y así es como debemos orar. Su mente nunca cambia, pero la nuestra 

puede cambiar y cambiará si oramos para que Dios cambie nuestra mente. 
 

Los púlpitos de hoy enseñan que podemos torcer el brazo de Dios a través de la oración.  
 

Dicen: "Las posibilidades de la oración, y su poder y resultados, se manifiestan en el cambio 

de la voluntad de Dios y en el alivio de los resultados de su poder". 
 

Una afirmación como ésta es un horrible reflejo del carácter del Dios Altísimo.  
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De acuerdo con Daniel 4:35 Dios "Todos los habitantes de la tierra son considerados como 

nada; y él hace según su voluntad en el ejército del cielo, y en los habitantes de la tierra, y no 

hay quien detenga su mano, y le diga: ¿Qué haces?".  
 

No hay necesidad alguna de que Dios cambie Sus designios (Su decisión) y altere Su 

propósito. Porque Su propósito y plan para Uds. fueron enmarcados bajo la influencia de una 

bondad perfecta y una sabiduría infalible.  
 

Los hombres pueden tener ocasión de alterar sus propósitos en su miopía. Porque con 

frecuencia son incapaces de anticipar lo que puede surgir después de que se formen sus 

planes.  
 

Pero no es así con Dios, porque Él conoce el fin desde el principio. Afirmar que Dios cambia 

Su propósito es impugnar Su bondad, en otras palabras, llamarlo mentiroso, o negar Su 

sabiduría eterna. 
 

Todos los libros sobre la oración hoy en día, y la mayoría de los ministros de YouTube dicen 
lo mismo: "Las oraciones de los santos de Dios son la principal fuente de poder y cambio en 
el cielo, que Cristo lleva acabo en Su gran obra sobre la tierra." Oh, Dios mío, somos tan 
geniales. Somos tan maravillosos. Somos la novia de Cristo. 
 

Dicen: "Los grandes cambios en la tierra son el resultado de estas oraciones. Buscan un gran 

despertar en América." Y no reconocen que esta nación y toda la tierra están condenadas a 

los juicios de Dios. Y eso es "Así dice el Señor" según el profeta vindicado de Dios que solo 

podía hablar con Dios, boca a boca.  
 

Dicen: "La tierra ha cambiado, y se ha revolucionado, los ángeles siguen adelante trayendo 

más poder a la iglesia, y la política de Dios se forma a medida que las oraciones son más 

numerosas, más eficientes que nunca".  
 

Esto es pura blasfemia contra Dios y Su Palabra porque Su Palabra dice lo contrario. 
 

En primer lugar, niegan rotundamente Efesios 3:11, que habla de Dios como teniendo un 

"propósito eterno". Si el propósito de Dios es eterno, entonces su "propósito y plan" no están 

siendo "formados" hoy.  
 

En segundo lugar, contradice Efesios 1:11 que declara expresamente que Dios "del que hace 

todas las cosas según el designio de su voluntad", ¿Su propia voluntad? No su propia voluntad, 

Su propia voluntad. No se va a negociar durante la oración, ¿correcto? De eso no se trata la 

oración. Negociemos con Dios un nuevo Cadillac. Negociemos con Dios una flota de Cadillacs, 

y pensar que nuestras oraciones son el consejo de Dios, en el mejor de los casos, arrogante. 
 

Por lo tanto, se deduce que "el propósito y plan de Dios" no está siendo "formados" por las 

oraciones del hombre.  
 

En tercer lugar, una declaración como las presentadas hace que la voluntad de la criatura sea 

suprema, porque si nuestras oraciones dan forma al propósito y plan de Dios, entonces el 

Dios Altísimo está subordinado a nosotros, los gusanos.  
 

El Espíritu Santo lo dijo todo a través del apóstol Pablo en Romanos 11:34: "Porque ¿quién 

entendió la mente del Señor? ¿O quién fue su consejero?". 
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Tales pensamientos sobre la oración se deben a concepciones bajas e inadecuadas de Dios 

mismo.  
 

Debería ser evidente que podía haber poco o ningún consuelo en orar a un Dios que sea como 

el camaleón, que cambie de color todos los días. O quieren un Dios que sea como los políticos 

que ceden ante cada capricho de los electores.  
 

Pero Él es el mismo ayer, hoy, y por los siglos. Él dijo: Yo soy Dios. Yo no cambio.  
 

¿Qué estímulo habría si levantáramos nuestros corazones a alguien que tiene una mentalidad 

de ayer y una mentalidad diferente hoy?  
 

¿De qué serviría hacer una petición a un Rey terrenal, si supiéramos que es tan dócil como 
para conceder una petición un día y negarla al día siguiente? Lo vemos todos los días en el 
Congreso. Lo vemos en nuestros presidentes. 
 

Miren a todos los políticos del DNC. Hace 20 años, todos estaban a favor del matrimonio entre 

un hombre y una mujer, hoy todo vale. Pueden casarse con el burro si quieren. Un hombre 

puede casarse con un hombre y eso está bien. No, eso es sodomía. Eso es sodomía. 
 

Lo que hizo grande a Estados Unidos fueron los púlpitos en todo Estados Unidos que estaban 

llenos de predicadores piadosos que no tenían miedo de predicar la palabra, como Dios la dijo. 

Pero, ¿qué ha pasado con los púlpitos hoy en día? Han comprometido la Palabra de Dios al 

igual que lo han hecho los políticos. 
 

¿No es el hecho mismo de que Dios no cambia y nos dijo a lo largo del Antiguo Testamento 

(Malaquías 3:6) que Él es Dios y no cambia?  
 

Y en el Nuevo Testamento (Hebreos 13:8) que Él es el mismo ayer, hoy y por los siglos). ¿No 

es ese nuestro mayor estímulo para la oración?  
 

Lo es, debido a que Él es "sin inmutación ni sombra de variación", se nos asegura que "si 

pedimos algo conforme a su voluntad, estaremos muy seguros de ser escuchados".  
 

Lutero dijo: "La oración no es vencer la renuencia de Dios, sino echar mano de su 

voluntad". 
 

Y esto nos lleva a preguntarnos, ¿por qué debemos orar? ¿Y por qué Dios ha ordenado que 

oremos?  
 

La gran mayoría de la gente respondería: "para que podamos obtener de Dios las cosas 

que necesitamos". Si bien este es uno de los propósitos de la oración, de ninguna manera es 

el principal.  
 

Además, considera la oración solo desde el lado humano, y la oración tristemente necesita ser 

vista desde el lado de Dios.  
 

Veamos, entonces, algunas de las razones por las que Dios nos ha ordenado orar. 
 

Lucas 11:1 Aconteció que estaba Jesús orando en un lugar, y cuando terminó, uno de sus 

discípulos le dijo: Señor, enséñanos a orar, como también Juan enseñó a sus discípulos. 
 

Entonces, tal como lo hizo Juan, se le pide a Jesús que les enseñe cómo orar y por qué orar. 
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2 Y les dijo: Cuando oréis, decid: Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu 

nombre. Venga tu reino. Hágase tu voluntad, como en el cielo, así también en la tierra.  
 

Entonces, lo primero que les dice es que cuando oren, reconozcan a Dios y quién es Él, y que 

Su voluntad se hará en la tierra de la misma manera que se hará en los cielos.  
 

Por lo tanto, su oración debe reconocer ciertas cosas en la voluntad de Dios.  
 

Luego, una vez que hayan hecho eso, y solo después de haberlo hecho, pueden pedir ciertas 

cosas que Dios ya ha declarado en Su Voluntad que le den, las cuales se encontrarán en Su 

Palabra. 
 

3 El pan nuestro de cada día, dánoslo hoy. 
 

¿No ha declarado Dios ya en su Palabra estas cosas? ¿Nuestro pan de cada día? Sí, lo ha 

hecho. ¿Acaso no alimentó con pan a 4.000 personas y a 5.000? 
 

¿No se encontró con los apóstoles después de su resurrección con pan y pescado? Pero, no 

dijo también: ¿Por qué se preocupan por el pan que el hombre puede darles, cuando deberían 

de estar preocupados por el pan del cielo? Porque yo soy ese pan.  
 

¿No dijo Él por qué se preocupan por estas cosas cuando los pajaritos no están preocupados, 

y Dios todavía los alimenta? Quería que miráramos el panorama general.  
 

No dijo también: ¿Buscad primeramente el reino de Dios, y todas estas cosas os serán 

dadas? Y luego dijo:  
 

4 Y perdónanos nuestros pecados, porque también nosotros perdonamos a todos los que nos 

deben.  
 

Se tiene que orar usando la Palabra de Dios en la oración.  
 

Cuando yo quise una esposa, me arrodillé y le dije: Padre, tú prometiste que el que toma una 
esposa obtiene algo bueno. También prometes que no retendrías nada bueno de aquellos que 
te sirven. Y te estoy sirviendo. Y unas semanas después, conocí a mi esposa y nos casamos.  
 

Luego, cuando quise tener hijos, le oré por los hijos. Y le cité a Dios estas escrituras que Él dio 
acerca de tener hijos. Y Dios me dio Su palabra. 
 

No dijo también: ¿Buscad primeramente el reino de Dios, y todas estas cosas os serán 

dadas? Y luego dijo:  
 

4 Y perdónanos nuestros pecados, porque también nosotros perdonamos a todos los que nos 

deben. 
 

Él quiere que usen la oración para comprobar su propia condición, ¿se preocupan solo por el 

pan, o le preocupa el pan de Vida? ¿Les interesa recibir solo la misericordia de Dios, como 

tantos otros, o también quieren ser misericordiosos con los demás? 
 

Y luego nos sugiere que tenemos que pedir protección y liberación de lo que otros hombres 

puedan hacernos. "Y no nos metas en tentación, mas líbranos del mal". 
 

Oremos. 
 

Amado Padre misericordioso, solo tocamos el comienzo de este sermón. Pero, Padre, sólo te 
pedimos que nos ayudes, Señor, que cuando vayamos a orar, que miremos a la Palabra 



15 
 

eterna, porque todo lo que tenemos necesidad está en esa Palabra. 
  

Y entonces, Señor, cuando encontramos las cosas que necesitamos, entonces debemos mirar 
a Tu palabra para ver si están allí. Y si están allí, entonces retribuir a Dios Sus promesas. 
 

Dios, me prometiste esto y me prometiste aquello. Ahora, Padre, no te voy a sujetar a un cierto 
marco de tiempo, pero yo sé que todas las cosas obrarán juntas para mi bien. 
 

Y yo creo que eso significa hoy. No significa ayer. No significa mañana. No significa en el 
milenio. Me van a salir bien. Significa que me prometiste que todas las cosas obrarán juntas 
para mi bien. 
 

Así que, Padre, yo estoy teniendo una necesidad, y Tú conoces mi necesidad. Y entonces, 
Señor, solo te pido que lo confirmes haciendo que suceda, en el Nombre de Jesús oramos. 
Amén. 
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